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В статье представлены результаты исследования проблемы обеспечения материнских прав женщин, находящих-
ся в учреждениях уголовно-исполнительной системы. Анализируются проблемы и пути их разрешения. Анализируется 
эффективность совместного и раздельного содержания пребывания матери и ребенка. Подробно описывается внутрен-
няя планировка, оснащение и убранство общежитий совместного содержания детей с матерями. Формулируются пред-
ложения по совершенствованию совместного содержания матери и ребенка в местах лишения свободы.
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Results of a research of a problem of ensuring the maternal rights of the women which are kept in facilities of penal correction 

system are presented in article. Problems and ways of their solution are analyzed. Th e effi  ciency of joint and separate habitation of 
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mother and child is analyzed. Internal planning, equipment and furniture of dormitories for joint habitation of children with mothers 
is described in detail. Suggestions for improvement of joint habitation of mother and child in places of detention are formulated.
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